

AYER EN LA SEREMI DE EDUCACIÓN CON AUTORIDADES REGIONALES

JÓVENES MAULINOS CON PUNTAJES DESTACADOS EN LA PAES RECIBIERON RECONOCIMIENTO

Encuentro. Gobernador Pedro Álvarez-Salamanca instó a los estudiantes a quedarse en la región para continuar con sus estudios.

Por Juan Ignacio Ortiz / Fotos Carlos Alarcón Duarte.



Pedro Toledo.



Florencia Jesús Alcántara Alarcón.



Isidora Esperanza Sarria Riquelme.



Valentina Jesús Sepúlveda Pailamilla.



Matías Araya.



Camila Esperanza González Alruiz.

TALCA. Un reconocimiento a los jóvenes maulinos que obtuvieron puntajes destacados en la PAES se realizó ayer temprano en la Seremi de Educación. Acudieron Valentina Jesús Sepúlveda Pailamilla, Isidora Esperanza Sarria Riquelme, Florencia Jesús Alcántara Alarcón, Martín Andrés Sánchez Gilmore, Matías Araya,

Camila Esperanza González Alruiz y Pedro Toledo. También estuvieron presentes la seremi de Educación, Verónica Ramírez; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; el delegado presidencial, Humberto Aqueveque y el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

La máxima autoridad regional instó a los jóvenes a quedarse en la región para continuar sus estudios o a regresar al Maule, ya como profesionales, para aportar al desarrollo local. "Quiero felicitar a todos nuestros jóvenes que hoy tienen un tremendo puntaje... No solo hay talentos en Santiago, en regiones también tenemos. Desde el Gobierno Regional vamos a estar apoyando con todas las iniciativas que ellos re-

quieran, ya que se quieren especializar en carreras que son muy difíciles, y el día de mañana ojalá que puedan aportar a la región; de eso se trata. Creo que nuestros talentos no se tienen que ir a otros lados, sino que formarse ojalá acá, pero si lo hacen en Santiago o en otra región, volver a su tierra donde tienen que ejercer todos los talentos adquiridos", dijo Álvarez-Salamanca.



Martín Andrés Sánchez Gilmore.



Autoridades compartieron con los jóvenes que obtuvieron puntajes destacados en la PAES.